
 

 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１９年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 高齢者の増税について 

２ 定率減税の半減による保育料の区分見直しについて 

３ みずほ公共サービス㈱との業務契約について 

日本共産党瑞穂市議員団

２ 

１ 平成１９年度予算編成について 

２ 県庁における不正資金問題に関し当市の状況は 

３ 権限移譲に伴う事務経費等について 

４ 次世代育成支援行動計画の実施状況について 

５ 市民の健康づくり事業について 

民主党瑞穂会 

３ 

１ 今後のまちづくりについて 

２ 住みよい環境づくりについて 

３ 職員及び議会人の倫理について 

翔の会 

４ 
１ 住みやすいまちづくりの施策について 

２ 将来の財政見通しについて 
新政会 

 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 瑞穂市のまちづくりについて 

２ 後期高齢者医療制度について 

３ 粗大ごみについて 

３番 

若園 五朗 

２ １ みずほ公共サービス㈱について 
４番 

浅野 楔雄 

３ 

１ 下水道事業について 

２ 敬老会の予算執行について 

３ 光ファイバー網の整備について 

４ 固定資産税の未納問題について 

９番 

山田 隆義 

４ 

１ 市道側溝の清掃の外注化について 

２ うすずみ研修センターの今後の方針について 

３ 透析患者の交通費助成について 

２０番 

広瀬 捨男 

５ 

１ 下水路と側溝の清掃について 

２ 歩道整備について 

３ 請願について  

７番 

熊谷 祐子 

６ 
１ 南小学校校舎増築工事について 

２ 瑞穂市の道路等開発事業について 

１５番 

星川 睦枝 

７ 
１ 情報公開について 

２ 入札制度の改善について 

１９番 

西岡 一成 

 


